

toda una pléyade de relevantes historiadores del arte centroeuropeos en el XIX.

Cierra la publicación la lección del Profesor Montes Serrano, que con el título "El ideal clásico: norma y tradición", aborda el estudio de una necesidad planteada en los últimos quince años: la recuperación del estilo tras la disolución de la arquitectura en un caos sin forma, como resultado de las actitudes vanguardistas de los últimos sesenta años. Tras estudiar los argumentos de la defensa actual de esta actitud clásica o clasicismo estilístico, expone algunos

puntos fundamentales que en relación con este tema, pueden deducirse del análisis que el profesor Gombrich aplica al Renacimiento, para descubrir las bases artísticas y psicológicas que posibilitaron el éxito y la permanencia del ideal clásico a lo largo de tantos siglos. El estudio de conceptos como el de la retórica clásica, el primitivismo o el decoro, tan queridos a la tradición clasicista, le sirven al profesor Montes para apuntar la posibilidad de pervivencia en la arquitectura actual de una cierta actitud clásica.

El carácter de recordatorio de una determinada actividad académica que posee la publicación, condiciona de manera inevitable la coherencia del conjunto, que sólo encuentra su punto de cohesión en la referencia al curso de doctorado del que han sido extraídas estas cuatro lecciones. El lector, por tanto, debe enfrentarse al texto no como a un trabajo cerrado sobre un determinado tema —la literatura artística en este caso—, sino como a una colección abierta de artículos que, de forma sectorial, inciden en un marco de investigación común.

Noticias

D. FRANCISCO JOSE PAN-MONTOJO: DIRECTOR GENERAL DE EDIFICACION Y OBRA CIVIL DE LAING.

Francisco José Pan-Montojo González, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Economista y Master en Dirección de Empresas por el IESE, acaba de incorporarse a la empresa constructora LAING como máximo responsable de las áreas de Edificación y Obras Civiles de la Empresa, en las zonas Centro y Norte de España.

Pan-Montojo ha desempeñado, hasta la fecha, el cargo de Delegado Territorial de la empresa Obras y Construcciones Industriales (OCISA) y anteriormente el de Jefe de Obras Civiles Descentralizadas en HUARTE. Es autor, además, de varios estudios sobre construcción, abastecimiento y saneamientos.



El nombramiento de Francisco José Pan-Montojo ha sido aprobado en el último Consejo de Administración de LAING, que preside Enrique Aldama, y se enmarca en la política de los nuevos gestores de la Compañía de contar con profesionales de gran experiencia y prestigio para posicionar a la constructora entre las primeras del sector.

LAING es actualmente la mayor de las medianas empresas de construcción en España, con una facturación en el último ejercicio superior a los 15.000 millones de pesetas. Según su presidente "este volumen de negocio se duplicará en el período de tres años, gracias a la gran actividad que en estos momentos desarrolla el sector en nuestro país y a los grandes planes de obras públicas e infraestructuras, en marcha".